

Année 2017 :



Catalogue des produits de terroir de la Province d'Ifrane

Le Maroc regorge d'une diversité des écosystèmes écologiques et d'une différence culturelle qui font de lui une véritable vitrine de produits de terroir. Ces produits ont toujours été présents dans les foyers marocains, parfois moins souvent pour différentes raisons, mais qui reviennent en force ces dernières années, grâce notamment à la multiplication des coopératives de production bénéficiaires de l'INDH.

En effet, dans le cadre de renforcement de l'économie locale de ces coopératives, une action qui s'inscrit dans la philosophie de la communication de proximité de l'INDH vient apporter de l'appui à la commercialisation de ces produits. Cette action n'est autre

que celle de la création d'un catalogue des produits de terroirs spécial pour la Province d'Ifrane, qui vient mettre le point non seulement sur les produits des coopératives œuvrant dans ce sens, mais aussi sur tous les produits qui distinguent la Province.